

Barcelona, qui ab florit y patriotich llenguatge ens presentá la divina epopeya del Cristianisme, indicada y sintetisada en los quince *Mysteris del santíssim Rosari com espill arquetych* de la vida humana, esgranant aixís l'enfilall de dogmes y ensenyansas pràctiques que enclouhen los esmentats *Mysteris*. Acabá tan gaya festa, cantantse á la celestial Regina del inmarcible y flayrós Roser, los tradicionals y typichs goigs, que foren executats per un nutrit chor d' homes y noys.

La més entusiasta benvinguda sia dada al ánima d' eixos cultes, nostre digníssim senyor Ecnóm y Pastor.

JOAN B. CASADEMUNT.

COTILLÓN-ROCA

Cúpole á la espléndida familia del Notario de esta villa D. Domingo Roca, el honor de que fuera su casa la primera de la localidad en que se ha bailado un Cotillón.

A los naturales encantos de la familia, deben agregarse, como motivos que atraieron numerosa y distinguida concurrencia á la fiesta aludida, el bien entendido adorno y la riquísima iluminación del jardín de los señores de Roca, donde tuvo lugar tan lucido baile.

Llamaron poderosamente la atención de los circunstantes, las figuras ejecutadas, y dirigidas con el acierto y la distinción en ellos peculiares, por la bella y simpática Srta. Pilar Roca y el distinguido Abogado Francisco J. Flaquer Juvany. Las figuras fueron: La bujía, Los delantales, Las sombrillas, La polvera, El espejo, Las cintas, Las sillas, Los billetes, El almohadón, Las boquillas, Las banderas y El manguito.

Entre los objetos á este fin preparados, sobresalía el manguito confeccionado por la tan simpática como hermosa Srta. Consuelo Flaquer.

Dieron, con su belleza y elegancia, realce á la notable fiesta que estamos reseñando, las Srtas. Rosita Alomar, Trinidad y Conchita Torras, Teresita y Rosita Pellicer, Angelina Camps, María Puig, Mercedes Prat, Lola Davi, María Burgoa, María Blanchart, Paquita Piñol, Paquita Marsá, Teresa Lligé, Gertrudis Gasset, Mercedes y Teresa Fortuny, Sara y Elena Bigas, Consuelo Flaquer, Eulalia Coll, Nieves Parellada, Mercedes y Eugenia Guesch, María Antonia de Boet, Montserrat Camp, Mercedes Compte, Pepita Puntas, Isabel Reixach y Carmen Llobet.

Representaban el sexo fuerte (por no llamarle lo otro) los jóvenes: J. Carreras, P. Roca, E. Riera, J. Burgoa, F. Piñol, M. Puntas, F. Masó, A. Canal, J. y F. Ribas, C. y R. Llorca, R. Compte, C. Font, T. y M. Camps, L. Xiol, M. Bigas, F. Blanxart, y otros cuyos nombres sentimos no recordar.

Con su proverbial galantería, hicieron los

hombres de la casa, la amabilísima Sra. doña Concepción Llobet de Roca, sus hijos la bellísima Felicia, y D. Francisco Roca, el conocido artista y distinguido militar. Contribuyeron á que resultara agradable en extremo para los invitados, su permanencia en la señorial mansión, D.^a Elvira Roca de Deprez y la Srta. Emilia Roca y Torruella.

La bella Srta. Pilar Roca y el simpático joven Sr. Flaquer, viéronse entusiastamente felicitados por las distinguidas familias que presenciaron el hermoso espectáculo á que nos referimos.

La familia Roca dió una nueva prueba de su esplendidez y de exquisita cortesía invitando á los concurrentes á que pasaran al buffet, ricamente provisto.

Con motivo de esta aristócrata fiesta, los Señores de Roca, recibieron sinceras muestras de agradecimiento y estimación, á las que añadimos la expresión de nuestra estuista enhorabuena, ya que el *Cotillón-Roca* constituye una nota inusitada en esta localidad.

J. C.

CRÓNICA

La Compañía de ferrocarriles de M. á Z. y á A., con motivo de las fiestas de N.^a S.^a del Pilar de Zaragoza, anuncia un servicio especial de viajeros de 2.^a y 3.^a clases á precios reducidísimos.

La expendición de dichos billetes se efectuará en dos periodos, el primero del 8 al 10 para partir de Barcelona á las 8³⁰ de la mañana del día 11, regresando el día 17, y el segundo del 12 al 17 para regresar del 17 al 23.

Los precios correspondientes á Barcelona, Paseo de Gracia y Sans son de pesetas 18⁷⁵ en 2.^a y 12⁶⁰ en 3.^a

Según se nos dice se ha abierto un colegio en la plaza de Perpinyá número 25. Hay clase de párvulos, elemental y superior. Por un nuevo método se enseñará el catalán, castellano, francés y otros idiomas. Se abren igualmente clases nocturnas para los obreros.

El director es un conocido y laureado poeta barcelonés.

Le deseamos buen éxito y muchas prosperidades en su carrera.

El barrio de los Santos Médicos estuvo, como ya es costumbre, muy concurrido. Echábase de menos el entoldado de la plaza de Verdguer. Hubo tres partidos, dos en la carretera y otro en la calle de Corró. En ésta, su típico ambiente encuadra con el carácter de la fiesta. Los músicos, como almas apenadas, tocaban este año desde un *punte*, que era la admiración de los concurrentes.

Uno de los partidos de la carretera, cubrió la parte destinada á baile con una vela, y algunas casas particulares estaban adornadas.